

## Vidéo

# La coopération entre Le Lamentin et Santiago de Cuba au service de la préservation de la biodiversité

[THELINEAU, TANIA SERLAN, JULIEN](#) Schœlcher 2019

## Résumé

Le programme de coopération impliquant Le Lamentin en Martinique et Santiago de Cuba, existe depuis plus de 22 ans. Il a abordé les risques naturels, la santé, l'insertion professionnelle ou la culture, et cela malgré les dimensions différentes des territoires : Santiago de Cuba est aussi vaste et aussi peuplée que l'île de la Martinique. Entre 2011 et 2018, elles ont développé un programme de coopération en faveur de la protection de la biodiversité et de la mangrove. Intitulé « SELA Biodiversité, Même diversité du vivant, mais diversité des pratiques », il a été reconnu par le Ministre Français des Affaires étrangères au travers du Label PACT 3 et a mobilisé de nombreux acteurs locaux.

## Informations

### Extrait:

[1ER COLLOQUE INTERNATIONAL BIOSPHERES, DU 18 AU 20 JUIN 2019](#)

### Edition:

Université des Antilles  
(2015-....), Schœlcher, 19 juin 2019

### Langues:

Français

### Provenances:

Université des Antilles

### Type de contenu - document:

Vidéo - Colloque & conférence

### Base:

Bibliothèque numérique Manioc

### Audience:

Tout public

### Format:

video/mp4

## Mots clés

[BIODIVERSITÉ](#)

[COOPÉRATION ÉTRANGÈRE](#)

[ENVIRONNEMENT \(ECOSYSTÈMES ET BIODIVERSITÉ\), SANTÉ](#)

[ÉCONOMIE, GESTION](#)

[MARTINIQUE CUBA](#)

## Conditions d'utilisation

CC-BY-NC-ND - Attribution - Pas d'utilisation commerciale - Pas de modification

## Citer ce document

Thelineau Tania, Serlan Julien, "La coopération entre Le Lamentin et Santiago de Cuba au service de la préservation de la biodiversité", 2019. Extrait de: *1er colloque international BIOSPHERES, du 18 au 20 juin 2019*, Colloque & conférence, Université des Antilles (2015-....), Schœlcher, 19 juin 2019. Bibliothèque numérique Manioc consulté le 15 janvier 2026. Lien: <HTTP://WWW.MANIOC.ORG/FICHIERS/V19080>.

